

III Concurso Infantil de Dibujo

Escrito por uce

Viernes, 28 de Octubre de 2011 09:02 - Actualizado Miércoles, 25 de Abril de 2012 09:28



BASES CONCURSO INFANTIL DE DIBUJO

'DÍA MUNDIAL DEL CONSUMIDOR' 2012.

Se podrán presentar todos los alumnos de 3º y 4º de primaria pertenecientes a los centros escolares de la provincia de Málaga. No podrán participar ningún miembro del jurado ni de la Unión de Consumidores de Málaga, así como sus familiares de primer grado.

1. TÉCNICA

Totalmente libre. Se puede emplear cualquier tipo de técnica (acuarelas, lápices, ceras, témperas, etc.) siempre que se adapten al formato de cartulina DIN A-4.

2. TEMA

El tema gira en torno al Día Mundial del Consumidor. Los alumnos deberán plasmar en el dibujo cómo identifican o ven ellos al consumidor: cuando utilizan el transporte público, reciclan los residuos, utilizan de forma responsable el agua, cuando van de compras, etc (para ello se hará llegar a los centros educativos que participen en el concurso un dossier explicativo sobre el ciudadano como consumidor y usuario).

3. PRESENTACIÓN

En el reverso del dibujo, se indicará el nombre del alumno, el título de su dibujo, un número de teléfono de contacto, población y el colegio al que pertenece.

III Concurso Infantil de Dibujo

Escrito por uce

Viernes, 28 de Octubre de 2011 09:02 - Actualizado Miércoles, 25 de Abril de 2012 09:28

Los dibujos se deben entregar en mano o por correo ordinario en la sede de la Unión de Consumidores de Málaga (C/ Trinidad Grund 21, 5ª planta, Oficina 60, 29001 Málaga, en horario de 9 a 14 h.).

El plazo de entrega finalizará en febrero.

4. JURADO

El jurado estará compuesto por el presidente y los responsables de los distintos departamentos de la Unión de Consumidores de Málaga.

La decisión del jurado se hará pública en el mes de marzo (2012) en la página web de la organización: www.unionconsumidores.com. Los resultados de los finalistas se comunicarán a los centros educativos interesados, así como a los alumnos seleccionados. Además, se dará a conocer el fallo del jurado a los medios de comunicación de la provincia.

Actualización: finalmente no se pudo realizar, se pospondrá para el 2013